INDEPENDIENTE

9

29/01/2025



Sheinbaum acusa al PAN de defender "la corrupción en el Infonavit"

PRO.- "Del cartel inmobiliario a la defensa de la corrupción en el Infonavit", fue la crítica de la presidenta Claudia Sheinbaum a la manifestación del PAN en el Instituto.

El lunes 27 de enero, integrantes del PAN protestaron en la sede central del Infonavit, en la Ciudad de México, para expresar su desacuerdo contra de la reforma a la Ley del Infonavit, días antes de que se lleve a cabo la discusión de este documento en el pleno de la Cámara de Diputados.

"Este gobierno quiere robarte los recursos, a ti, trabajadora o trabajador que llevas años ahorrándolos en un fondo muy importante que existe desde hace décadas, que es un fondo de la vivienda", denunció Jorge Romero, presidente del PAN, durante la manifestación.

"Es la protesta por la corrupción.

Bueno no protesta... La manifestación para que siga la corrupción, eso fue lo que se manifestó el PAN ahí en el Infonavit", declaró Sheinbaum durante su conferencia matutina.

La mandataria federal especificó que "hicieron una protesta en el Infonavit para defender la corrupción porque dicen que los trabajadores....

Está bien que se sigan manifestando". Esta mañana, Romero se pronunció sobre las acusaciones de Sheinbaum contra la manifestación: "Nosotros en efecto fuimos a manifestarnos ayer, para evitar que su partido, Morena, pretenda robarse los recursos que llevan ahorrados millones de trabajadores en este país, para el día de mañana puedan comprar vivienda, y que ustedes por ley quieren quitárselos, para que solo ustedes puedan construir vivienda", denunció.

Esta semana, el director general del Infonavit, Octavio Romero Oropeza, presentó la red de corrupción que incluía a jueces, notarios y trabajadores del Instituto, sobre juicios masivos que, en un caso afectó a 62 mil acreditados de todo el país.



Foto Cuartoscuro